

13 de diciembre de 2009

## "Los Seguidores De Diótrefes" Mateo 20:17-23

Últimamente hemos visto mucha instrucción sobre los primeros siendo postreros y los postreros primeros.

Primero después del joven rico.

Mateo 19:27-30

¿Que quiere decir esto, muchos primeros serán postreros? Para ilustrar el concepto Cristo dio una parábola sobre los que trabajaban en una viña.

Mateo 20:10-11 & 16

Hoy veremos una continuación del tema, porque habían pleitos entre los discípulos sobre quien iba a ser el primero en el reino de Dios. Por ejemplo en el libro de Marcos...

Marcos 9:33-35

Así que esto fue un problema persistente en los tiempos de Cristo, y es un problema grave en nuestros tiempos también.

17) Habían enseñanzas y información para todos, y también habían anuncios solamente para los discípulos. Aquí estamos viendo algo que era solamente para sus discipulos.

18) Cristo habló mucho de esto. Sus discipulos tenían que entender como el reino de Cristo iba a ser establecido.

Tenían que entender que la gran opresión no era en realidad, vivir bajo el domino de Roma, esto fue solamente una síntoma. El problema en realidad era vivir bajo el dominio del pecado.

Y esto era un asunto que pocos entendían.

Juan 8:34-36

Muchos pensaron que Cristo iba quitar los Romanos en un golpe, pero no fue así, iba a destruir el imperio del diablo en un golpe, pero los Romanos iban a continuar en su poder terrenal.

Hebreos 2:14

19) Había mucho sufrimiento en el futuro de Cristo.

Pero nadie quería pensar en esto.

## Mateo 16:21-26

Estos son aspectos de la fe Cristiana que pocos querían considerar, que Cristo iba a llevar una cruz, y es mas, nosotros si realmente somos sus discipulos, llevaremos una cruz, en un sentido también.

El concepto no era popular con los discipulos, y es aun menos popular en nuestros tiempos. ¡Pero sigue siendo la verdad!

Los discípulos no pensaron en cruces, sino en la comodidad de reinar, y especialmente en quien iba a ser el mayor.

## Mateo 18:1-4

Cristo era brutalmente honesto, sobre ese punto, no como muchos predicadores mentirosos y lobos rapaces que predicán "tu mejor vida ahora". Una vida de comodidad y éxito según los conceptos del mundo.

Lucas 14:25-33            ¿Eres tu un discípulo de Cristo?

Cristo tenia que ser bien franco en esto porque sabia que habían siempre grandes multitudes que pensaron que estaban siguiendo a Cristo, mientras en realidad eran **seguidores de Diótrefes**.

**Diótrefes**, ¿quien es **Diótrefes**? Alguien seguramente está pensando.

Aprendimos de **Diótrefes** en la tercera carta de San Juan.

## 3 Juan 9-10

**Diótrefes** no estaba en la iglesia para servir, sino para ser servido. Para buscar siempre el primer lugar. De vivir siempre en la máxima comodidad. Estas personas siempre son la causa de problemas. No entiendan la fe Cristiana como fue establecida por Cristo. Tienen otros conceptos.

Y ese **Diótrefes** tiene muchos **seguidores**.

20) Muchos creen que esa hermana era la tía de Cristo.

Esto se puede probar comparando muchos textos, no quiero hacer lo ahora. Pero estos dos apóstoles, estaban usando su madre, tía de Cristo, para proponer algo.

21) Santiago y Juan ya eran muy cerca de Cristo. Pero también era Pedro, y esto era un intento de agarrar las posiciones mas altas

en el reino tirando a Pedro a un lado.

Así que inmediatamente después de escuchar de los sufrimientos de Cristo, en vez de consolar lo, estaban pensando en ellos mismos. En una manipulación por posición y por el poder.

No estaban portando se como seguidores de Cristo, sino como los **seguidores de Diótrefes**. Buscando el primero lugar, buscando no la manera de servir, sino de ser servido.

Cristo tenia toda razón de enojar se por esto, pero no, en su paciencia, usó el momento para enseñar qué era realmente la naturaleza de su reino.

- 22) Cristo estaba cambiando el tema, hablando de los sufrimientos, en vez de la gloria de reinar en comodidad.

Pero obviamente ellos no entendieron la magnitud de los sufrimientos que Cristo estaba enfrentando.

Ellos respondieron, "Podemos", ¡Si! ¡Claro! ¡Esto no es problema! Solamente danos la promesa del primer lugar.

Y como siempre, los que vivan como los **seguidores de Diótrefes**, andan causando contiendas y pleitos en las iglesias.

Mateo 20:24

Cuando los hermanos buscan y pelean por posiciones altas, por dominar sobre otros, portando se como los **seguidores de Diótrefes**, siempre será la causa de contiendas.

Proverbios 13:10

- 23) Ellos si iban a entrar en el sufrimiento, no con la misma magnitud, pero sí sería feroz. Porque Cristo no iba a dejar los como los **seguidores de Diótrefes**, sino que ellos iban a seguir a él.

Hechos 12:1-2

Jacobo era su otro nombre, es ese hermano de Juan, ya tenia su oportunidad de sufrir, y tomar de la misma copa.

Y Juan vivió mas pero podemos ver como era tratado, mirando al capitulo uno del Apocalipsis.

Apocalipsis 1:9

Juan fue mandado a esa isla, como parte de la persecución, y notalo, dice que estaba en LA TRIBULACIÓN, no dice una tribulación sino LA TRIBULACIÓN.

Juan también tenía su oportunidad de llevar su propia cruz, hablando metafóricamente.

Se bebió de la copa. Porque los que actualmente están avanzando el reino de Dios en el mundo, aun con gran éxito, enfrentan la oposición. No es fácil, es una lucha, es una guerra. Y en la guerra hay tribulación y hay conflicto.

*Lee de nuevo versículo 23*

Estas posiciones que querían, no estaba despuestos para cualquier que pudiera pedir a Cristo, sino que éstas posiciones ya estaban establecidas en la predestinación y en la soberanía de Dios.

Cristo tenía que levantar ese tema mucho, porque es algo que los hermanos tienen dificultad aceptando. Su propia cruz.

===== Doctrina =====\*

Vivir la vida Cristiana en realidad es un conflicto en que se encuentre una oposición feroz.

"Es necesario que a través de muchas tribulaciones entremos en el reino de Dios." Hechos 14:22

"Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo padecerán persecución" 2 Tim 3:12

Tal vez alguien está pensando...

¡Objeción!: Yo he vivido la vida Cristiana ya por años y esto no es mi experiencia. No se de que estas hablando de toda esa aflicción y conflicto.

Respuesta: ¿Has intentado lo que dice en Efesios 5:11? Cuando empieces a separarte de la participación del mundo y aun reprender sus practicas, vas a descubrir esto. Pero si la fe Cristiana es solamente una actividad de domingo, un bonito club social, tal vez no vas a sufrir nada.

Pero cuando estás avanzando el reino de Dios, mas allá de estas cuatro paredes, vas a ver que hay oposición. Podemos avanzar el reino con muchas victorias, pero por medio de las luchas en contra de la oposición.

Aun Moisés tenía que tomar una gran decisión.

## Hebreos 11:24-26

¿Sabes tu algo del vituperio de Cristo?

San Pablo dijo a Timoteo.

"Tú, pues, sufre penalidades con buen solado de Jesucristo" 2  
Tim 2:3

"Y tal vez tu dices, "¡No pero yo he descubierto un camino mas fácil. La vida Cristiana es mas suave ahora!"

¿Estas segura?

2 Timoteo 2:15                   Que implica una diligencia en los estudios de las escrituras.

Pero tal vez tu pienses, "¡No! Ahora todo es mas fácil, ni es necesario abrir la Biblia toda la semana"

2 Timoteo 4:2                   Esto toma mucha paciencia y preparación.

Pero tal vez tu estas pensando, "No, no es necesario, yo he descubierto otra forma de Cristiandad en que no tienes que predicar nada, ni reprender ni exhortar, la vida Cristiana es mas fácil ahora."

Dice en Efesios 6:4            Y Deuteronomio 6:6-7

Y tal vez alguien está pensando, "Ya vivimos en otro tiempo, yo no tengo tiempo para enseñar a mis hijos de las cosas de Dios, tengo cosas importantes que hacer.

Hermano, hermana, si estos ejemplos te está causando la convicción de la conciencia, tal vez aun estas siguiendo mas bien a **Diótrefes**, *pausa*, y no a Cristo.

-----

Pero si te sientas molesto con todo esto pensando, "Mira hermano yo entré en la iglesia hace muchos años y jamás he tenido que tomar estas cosas tan en serio como tu estás hablando en estas mañana."

Bueno, tal vez tienes razón. No lo puedo negar. Has entrado.

Pero la única pregunta es ¿por cual de la puertas entrabas?.

Mateo 7:13-14

## ===== Conclusión =====\*

La muerte de Cristo era como el día del juicio para nosotros.

Mateo 20:18-19

Todos estos sufrimientos, pagaron por nuestras ofensas. Nosotros ya hemos sido juzgados, en él. Y por lo tanto, el gran día del juicio al fin del mundo será un día glorioso para nosotros.

Antes que nada habrá una gran resurrección, de los justos y de los injustos.

Juan 5:28-29

Todos estarán allí presentes en ese gran día de gloria.

Hechos 24:14-15

Habrà dos grupos en ese gran día, será una cita en que nadie puede faltar. Y dudo que llegares tarde en ese día.

La gran pregunta es ¿En cual de estos dos grupos estarás tu?